

LE TERROIR

ORGANE DE LA

Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec

REVUE MENSUELLE

BUREAU
14, RUE CRÉMAZIE

A NOS ABONNES

Croira-t-on qu'il y a encore plusieurs centaines de nos abonnés qui n'ont pas encore réalisé qu'une revue comme la nôtre, surtout par ce temps de vie chère dans le domaine du papier et de la main d'œuvre, ne peut pas vivre d'eau fraîche, ni de l'expression des sentiments de fidélité, d'admiration et d'amour que l'on peut lui prodiguer. ■■

En d'autres termes, ces centaines d'abonnés-là n'ont pas encore jugé à propos de nous payer un sou de leur abonnement—et cela non seulement pour l'année courante—abonnement payable d'avance, mais aussi pour l'année terminée (Vol. I) depuis déjà cinq mois. ■■

C'est incroyable, n'est-ce pas? et pourtant, c'est la vérité. ■■

Nous ne cesserons pas cependant d'espérer en un bon mouvement de leur part. Plus positivement, nous attendons sans plus tarder, recevoir l'expression de leurs remords sous forme d'un chèque qui couvrira l'abonnement pour l'année finie et l'année courante; \$1.00 pour l'abonnement à une revue comme la nôtre, ce n'est pourtant pas cher! C'est peu pour l'abonné; c'est beaucoup pour nous. Allons, un bon mouvement!